

(23/7/2004 - 14:10)

Cazorla clausura el curso sobre iniciativas empresariales destacando "el perfil emprendedor del empresario almeriense"

El concejal de Desarrollo, Empleo y Turismo, Miguel Cazorla, y el Decano de la facultad de CC. Económicas y Empresariales de la Universidad de Almería, Francisco López, han clausurado hoy el curso "El emprendedor. Apoyo a las iniciativas empresariales" que se ha celebrado a lo largo de esta semana en el Gran Hotel Almería, "como un elemento más de apoyo a la figura del emprendedor y a la iniciativa empresarial".

Cazorla, en el cierre de curso, ha indicado que "el balance tiene que ser muy positivo a la vista del número de alumnos que en él han participado y la importancia de los ponentes que se han dado cita en este curso".

Ayuntamiento de Almería y Universidad de Almería han colaborado en esta iniciativa con el objetivo de aportar "una herramienta más para fomentar el autoempleo y el espíritu emprendedor".

70 alumnos han participado en este curso de verano por el que han desfilado, entre otros, el consejero de Innovación, Ciencia y Empresas de la Junta de Andalucía, Francisco Vallejo, representantes de la Asociación de Parques Tecnológicos de España, la Fundación Tecnova y ONCE.

Redes y mecanismos institucionales de apoyo a la creación de empresas o la mujer y otros colectivos con dificultades de acceso al empleo, como los discapacitados han sido algunos de los aspectos que se han abordado en este curso desde el punto de vista de la figura del emprendedor.

23/07/04